

La Señal No 22
Las Señales Y La Última Señal
27 de septiembre de 2015
Pastor, Brian Kocourek

El miércoles por la noche leímos el párrafo **84** y esta mañana me gustaría volver a leer ese párrafo porque también viene con una advertencia.

Fíjense que el hermano Branham dijo: **84 Ahora, la escena. Todo acontecimiento espiritual es una señal de parte de Dios.** Y luego dice inmediatamente: **Tengan cuidado. Observen eso, ¿ven? ¡Fíjense! Cada suceso espiritual, todo lo que acontece, es una señal.**

Por eso queremos aceptar estas palabras como aceptamos todas las palabras de un proyecto vindicado, pero también tenemos que tener mucho cuidado con lo que hacemos con ellas.

Mencioné, los sucesos sobrenaturales que he presenciado en Uganda, donde la gran tormenta fue silenciada por la palabra hablada, y el gran cambio de clima donde la temperatura bajó 30 grados en cuestión de minutos después de que oramos para que Dios lo hiciera en Kentucky y Argentina. También mencionamos esos tres arcos iris en el Congo... que eran idénticos a los tres que se le aparecieron al Hermano Branham confirmando que su ministerio había sido verdadero.

Entonces el Hermano Branham en este párrafo dice: "**Cada acontecimiento espiritual es una señal de parte de Dios**". Pero luego nos advierte que ***tengamos cuidado***. Y yo creo que es un consejo sabio, porque ciertamente yo no soy un profeta, y ciertamente yo no estoy vindicado para ser un portador de la palabra, simplemente me consuela saber que sólo estoy enseñando lo que dijo un profeta vindicado, y yo confirmo lo que él dijo mostrándolo en la Biblia.

Sin embargo, yo creo que he sido testigo, junto con muchos, muchos otros, de estos eventos sobrenaturales y, por lo tanto, como dijo el Profeta de Dios aquí en este sermón: **Todo acontecimiento espiritual es una señal de parte de Dios.**

Bueno, algunos leyendo esto podrían citar al hermano Branham y decir, "***hemos visto nuestra última señal***", y no niego que él dijo eso, pero si entendiéramos lo que nos estaba diciendo podríamos juntar estas dos citas y no tener problema con ellas. Además, ¿cómo se coloca las lunas de Sangre que la Biblia dice que Dios puso en el cielo para ser señal de estaciones y tiempo? Así que es una señal, y veremos la última señal de luna de sangre esta noche a partir de las 8:21.

Cuando regresé a casa y le conté al hermano Vayle lo que había sucedido, incluso el hermano Vayle me reconoció que pensaba que ***los arcoíris eran una señal o un mensaje de Dios***. Ahora, este es el hombre que enseñó durante muchos años que habíamos visto nuestra última señal, pero dijo que era una señal de Dios o que tenía algún significado especial.

Pero al ver que ninguno de nosotros es profeta, ninguno de nosotros sabía cuál era esa señal o Mensaje o qué significaba. Podría haber sido un reconocimiento de Dios de que lo que yo estaba enseñando acerca de la doctrina de Cristo y esta relación entre Padre e hijo es la comprensión correcta del mensaje, y Dios simplemente estaba confirmándolo a aquellos que estaban allí. No lo sé. Podría haber sido cumplir la comisión de **Marcos 16**. Para confirmar no solo estaba enseñando, sino que Dios estaba allí para confirmar su Palabra con señales y prodigios.

Pero lo que yo enseñé es lo que enseñó el hermano Branham, y también yo sé que lo que he enseñado ha sido respaldado por señales y prodigios sobrenaturales tal como lo fue nuestro profeta, aunque el mío es un dedal lleno de lo que él tuvo.

Pero el hermano Branham citó a Jesús muchas veces en **Marcos 16** donde dijo: "*id por todo el mundo y predicad el evangelio, y estas señales seguirán*".... Y nunca dijo que estas señales cesarían porque hemos visto nuestra última señal. Entonces la última señal tiene otro significado. No es que sea la última, pero fue una señal especial antes de la venida del hijo prometido.

Probando Su Palabra 65-0426 P:71 *Y recuerden, Abraham y su grupo no recibieron ninguna otra señal de Dios hasta que llegó el Hijo prometido. ¿Cuántos saben que eso es cierto? ¡Esa señal de discernimiento! Y la Simiente real de Abraham, déjeme oírles, o permítanme decirles: **ASI DICE EL SEÑOR**, Uds. están recibiendo su última señal. Eso es de acuerdo a las Escrituras y la revelación de Dios que está en mi corazón, que habla y dice que esto es la Verdad.*

La Fiesta De Las Trompetas 64-0719M P:119 *La última señal que Abraham...Y nosotros somos la Simiente real de Abraham; la Novia. ¿Cuál fue la última señal que Abraham vio antes de que la señal prometida llegara...el hijo prometido llegara? **A Dios, en la forma de un ser humano, que podía discernir los pensamientos de la gente; un hombre, no una docena; un hombre**, no importa cuántas personificaciones. Ellos tuvieron Uno, y El discernió los pensamientos que habían allí adentro. ¿Qué? Y, la siguiente cosa que sucedió, Abraham y Sara volvieron a ser un hombre y una mujer jóvenes. Sabemos eso.*

Por eso yo creo que aquellos que se oponen a lo que nosotros enseñamos acerca de Juan 14:12 no entienden lo que enseñamos. No enseñamos que la novia debe hacer milagros estupendos. No enseñamos que la Novia tendrá este discernimiento de los pensamientos y las intenciones del corazón. Nunca he enseñado semejante tontería.

Pero sólo enseñé lo que enseñó el hermano Branham, que el creyente de **Juan 14:12** tendrá el mismo Espíritu que Jesús y la misma naturaleza, y vivirá como Jesús, y hablará las mismas cosas que Jesús habló, y actuará como Jesús y habla como Jesús porque tiene la naturaleza de Jesús.

El Hermano Branham dijo en su sermón, **Yo Estoy A La Puerta Y Llamo 57-1208 P:56** *Si el espíritu del que fuere estuviera en Ud., lo hará actuar como la persona. Si el*

Espíritu de Cristo está en Ud., actuará como Cristo. Hará las obras de Cristo. “El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”. Allí lo tienen.

En **El Mesías 61-0117 P:62** el hermano Branham dice: “Ellos se ven como él. Ellos actúan como él. Ellos son su carne, su sangre y su espíritu. Amén. De esa manera es la iglesia de Dios, Sus aguiluchos, Sus pequeños Mesías. **Ellos se ven iguales a Él, ellos actúan como Él; predicán como Él, hacen las obras que Él hizo.** “Las obras que Yo hago, él las hará también. Y mayores que estas hará porque Yo voy al Padre”. Amén. “**Estas señales seguirán a Mis aguiluchos**”. Amén. “**Ellos harán exactamente lo que Yo hago. Si mi Espíritu está en ellos, entonces harán exactamente las obras que Yo hago. Si no hacen las obras que Yo hago, es porque Mi Espíritu no está en ellos**”.

La Fe Que Una Vez Fue Dada A Los Santos 57-0610 P:38 Él dijo: “El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”. Esa fue la iglesia. Cristo dejó esto, que Su iglesia tendría Su Espíritu. Y el Espíritu de Cristo lo hará, actuará y vivirá como Cristo. Amén.

Señores, Quisiéramos Ver A Jesús 57-0226 P:21 Pero ahora, mientras Él está obrando con Su iglesia en la forma del Espíritu... Entonces si Su Espíritu está con nosotros, Él actuará exactamente igual como Él actuó cuando estuvo aquí en la tierra. **Lo** hará actuar a Ud. de la misma manera, porque ya no es el espíritu suyo; es Su Espíritu en usted, el Espíritu de Cristo en usted. “Las cosas que Yo hago... El que en Mí cree (San Juan 14:12), las obras que Yo hago, vosotros también las haréis”, ¿ven? Nosotros haremos las mismas obras, pensaremos los mismos pensamientos, viviremos la misma clase de vida. Si el Espíritu de Dios está en Uds. los hará vivir igual a Cristo, semejantes a Cristo.

La Identificación De Cristo En Todas Las Edades 64-0409 P:78 Jesús dijo... ¿Creen Uds. que Él es el mismo ayer y por los siglos? ¿Creen que Él prometió hacer esto en este día? ¿Creen que ésa es la última señal que esta iglesia verá ahora antes que aparezca la venida del Señor? ¿Creen Uds. que estamos justo en el fin, que todas las Escrituras se han cumplido, listos para la venida del Hijo? Ahora, Jesús dijo: “Estas señales seguirán a los que creen”. Ahora ponga Ud. su mano sobre alguien allí al lado suyo. Ahora, Ud. es un creyente; “Estas señales seguirán a los que creen”. Ahora si Él cumple Su Palabra para hacer esto, Él cumplirá Su Palabra en hacer eso también. Ahora Ud. ore por la persona al lado suyo, ellos están orando por Ud. ¿Ve? Ahora no ore Ud. por sí mismo. Ud. ore por la persona, ellos están orando por Ud. Ahora inclinemos todos nuestros rostros mientras oramos.

Ahora yo quiero que noten algo en este último párrafo. Observen que está hablando de la gente que vio la última señal, que fue el discernimiento, y luego pasa a “Estas señales seguirán a los que creen”.

Ahora, el hermano Branham no se contradice aquí. Lo que nos está diciendo es que la última señal es la señal del hijo del hombre revelándose en carne al pueblo discerniendo los mismos pensamientos e intenciones del corazón. Pero las señales de las que habla “estas señales seguirán a los que creen”, son una señal, no una señal para la edad, sino

una confirmación para el creyente de que es un creyente. Jesús dijo: "*Estas señales seguirán a los que creen*".

La Última señal de la edad no anula la señal del creyente. Su última señal fue para la edad, para todos los pueblos la iglesia espiritual y carnal, pero las señales y prodigios que siguen al creyente son para los individuos como una confirmación de Dios de que Su presencia está con ellos y Dios está confirmando su Fe y creencia en Él. Y esas señales nunca cesan.

Así que, por favor, no se confundan cuando los hombres intenten decirles que hemos recibido nuestra última señal, y que cualquier conversación sobre señales y prodigios es falsa. Los hombres que enseñan tales cosas no conocen a Dios ni Su Palabra. Cualquiera que haya caminado con Dios verá a Dios manifestarle Su presencia de una manera sobrenatural. Porque él no cambia. Dios no deja de ser un Dios sobrenatural realizando cosas sobrenaturales sólo porque hemos visto la última señal de discernimiento antes de la venida del hijo. Dios sigue siendo el mismo y su naturaleza no cambia.

Melquisedec, El Gran Príncipe Y Rey 55-0109M P:29 *Entonces, así es hoy para cada creyente: "Id por todo el mundo y predicad el Evangelio a toda criatura". ¿Cuán lejos? A todo el mundo. ¿A cuántos? A todas las personas. "El que creyere y fuere bautizado, será salvo. Mas el que no creyere, será condenado. Y estas señales seguirán a los que creen: en Mi nombre echarán fueran demonios, y sanarán los enfermos"... y así sucesivamente. Ahí está... Es la promesa de Dios que Él juró que Él lo haría. No importa cuantos se levanten y traten de personificar o imitarlo, cuantas cosas se levantan para tratar de contradecirlo o de quitarlo, eso seguirá y seguirá hacia delante para siempre, porque Dios ha jurado por Si mismo que Él lo mantendría.*

Así que yo espero que eso acabe con todos los espantapájaros que hay.

Y después de todo, fue el hermano Branham quien dijo que "él" al que Jesús se refiere en **Juan 14:12** es más de un individuo.

De hecho, fue en Preguntas Y Respuestas sobre **Juan 14:12** que dice lo siguiente. **59-0628E - "Preguntas Y Respuestas" 172 88b. Hermano Branham, ... ¿Puede cualquier hombre hacer las obras de Cristo, si él no fuera el Cristo?**

Ahora yo quiero que noten cuál es la pregunta. *Hermano Branham, ... ¿Puede cualquier hombre hacer las obras de Cristo, si él no fuera el Cristo?*"

Ahora, miren su respuesta... **Claro**. Eso significa SÍ, sí, cualquier hombre puede hacer las obras de Cristo, aunque no sea Cristo.

Ahora, sigamos leyendo lo que dice aquí al explicar cómo cualquier hombre puede hacer las obras de Cristo.

"Tomemos San Juan, Sólo un minuto. San Juan el capítulo 14 y yo quiero que vean esto, ahora, si ustedes pueden captar bien rápido, San Juan 14:12, yo creo que es eso. Vamos a hacerlo bien rápido, y veremos lo que Jesús dice acerca de esto. Muy bien, "De cierto, de cierto os digo, Él que en mí", "sea quien sea",

Noten que el hermano Branham dice que "él" en **Juan 14:12** es sea quien sea. Esto no es singular, habla de quien o cualquiera que cree.

Luego el hermano Branham cita **Juan 14:12**: "*El que cree en mí, las obras que yo hago, él también las hará*". **Cualquier hombre**.

Fíjense que el hermano Branham profeta vindicado de Dios lo lee como '*el que cree*' pero luego nos dice que este es '**cualquier hombre**'.

"El hombre mismo no puede ser Cristo, pero las obras de Cristo seguirán cada creyente".

Nuevamente dice que las obras de Cristo seguirán a "**cada creyente**". Eso no me suena singular.

"¿Ven? Él hará las obras de Cristo en cualquier hombre".

Nuevamente, ¿les parece que él hará las obras en un solo hombre? Me parece que la gente necesita aprender a leer las palabras por lo que dijo y no por lo que creen que dijo.

"El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará." No, "Yo lo haré", "él las hará, él las," no, "yo. "Sino él en mí cree y ha confesado su fe en mí, y ha muerto a sí mismo y Mi Espíritu mora en él y él llega a ser una parte de mí. "Ahora eso no lo hace a él Cristo. Le hace parte de Cristo con el resto de la Iglesia. Correcto. Él no es Cristo, porque eso sería anti-Cristo, ven. Él sería alejado de Cristo. Pero él puede ser, hacer las obras de Cristo, cualquier creyente.

Ahora, yo podría darles muchas, muchas más como esta cita, así que, por favor, ustedes que están leyendo este sermón, ¿no saben que cuando dicen que estoy predicando falso sobre esto, están diciendo que William Branham está enseñando esto falso? porque sólo estoy diciendo lo que dicen las cintas, y todo lo que dicen las cintas.

Y el hermano Branham dijo en **Un Sonido Incierto 61-0315 P:93** "*¿Cómo sabemos si somos Cristianos o no? Ahora, vamos por todo el mundo y predicamos el Evangelio y bautizamos y lo demás. ¿Cómo sabemos que somos Cristianos?*" "*Estas señales los seguirán. Yo les daré una seguridad, un sonido cierto, una señal cierta*".

Ahora, lo que nos está diciendo es que las señales y prodigios prometidos en la Biblia son características identificables de que Ud. es cristiano, porque tiene la misma naturaleza de Cristo.

Cisternas Rotas 65-0123 P:27 *Ahora, nos damos cuenta, en San Marcos, el capítulo 16, que Jesús no dijo: "Id por todo el mundo, y—y—y enseñad"; Él dijo: "Id y predicad el Evangelio". ¡Predicad el Evangelio, es demostrando el Poder del Espíritu Santo! "Id por todo el mundo, y demostrad el Poder del Espíritu Santo"*.

El Hermano Branham dice en, **Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:149 Primera de Corintios**, el capítulo 2. *Escuchen aquí a este gran apóstol, a Pablo, el siervo intelectual de Dios. Miremos aquí. Yo Pablo, ... cuando fui a vosotros para anunciaros el testimonio de Dios, no fui con excelencia de palabras...de sabiduría. "Nunca dije que yo*

era el Doctor Fulano de Tal. ¿Ven?”. *Pues me propuse no saber entre vosotros cosa alguna sino a Jesucristo, y a éste crucificado. Y estuve entre vosotros con debilidad, y mucho temor y temblor; ...ni mi palabra ni mi suplica fue con palabras persuasivas de humana sabiduría, sino con demostración del Espíritu y poder...de ese poder. Allí (¿ven?), allí está el Evangelio. ¿Ven? Jesús dijo: “Id por todo el mundo y predicad el Evangelio”. No dijo: “Id a enseñar”; Él dijo “Id a predicar”. En otras palabras: “demuestren el poder, y estas señales les seguirán”. Solamente enseñar no es suficiente. Se requiere el Espíritu mismo demostrando estas señales. ¿Ven? Escuchen esto. para que vuestra fe no esté fundada en la sabiduría de los hombres, sino en el poder de Dios. ¡Oh, vaya! ¿Ven? ¡Para cambiar al hombre! No es cuestión de que yo pueda explicarlo, y decir: “Él no es el mismo”, cuando Él sigue siendo el mismo. Si hago eso, me demuestra, a mí, que-que... Ciertamente, si un hombre me dice eso, me mostraría que él no tiene la revelación, la revelación triple de Dios. ¿Ven?*

Y recuerden, hemos visto cuál era ese triple misterio de Dios cuando enseñamos en nuestra serie **Cristo Es El Misterio**.

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:199 ¿Ven ahora el misterio triple? [“Amén”.] Dios manifestado en Cristo; Cristo manifestado en la Iglesia; todo junto, para traer de nuevo al Adán y a la Eva original, varón y hembra, los cuales son uno, hechos de la misma Sangre y del mismo Espíritu y todo lo demás.

Ahora, sólo una cita más sobre esto antes de continuar... **La Noticia De Última Hora Más Trascendental En La Historia 61-0424 P:5** Y ahora, ¿no es una cosa extraña que se necesita algo en el lado de lo sobrenatural para hacernos entender que es Él, que la enseñanza en sí no lo logrará? Él nunca comisionó a Su Iglesia para ir y enseñar la Palabra. Él dijo: “**Predicad el Evangelio**”, o “**manifestad el Evangelio**”. Y “**el Evangelio no llegó en palabras solamente, sino también en poder y las demostraciones del Espíritu Santo**”, dijo Pablo. Ahora, por lo tanto, el versículo siguiente dice en **Marcos 16**: “**Estas señales acompañarán (o seguirán) a aquellos... a los que creen**”. Entonces Uds. ven que se necesita el acompañamiento de la señal de la resurrección para confirmar la Palabra, para dar a conocer a la gente a Jesús de una manera positiva.

Entonces se puede ver que el Evangelio es para ser vivido y manifestado, y él dice que la palabra “**predicar**” el Evangelio es “**manifestar**” el Evangelio.

Ahora, volvamos a la Señal y al párrafo **84**. “Y Nosotros no estamos aquí por casualidad. **Estas cosas no suceden accidentalmente; es una señal. ¡Es una señal, para ponerse—ponerse a salvo, rápidamente!** Noé fue una señal para su generación; Elías fue una señal para la suya; Juan fue la señal para la suya. ¿Ven? Todo, **el Mensaje de la hora es una señal**. Fíjense, vean lo que está haciendo (¿ven?); **es una señal. Todo tiene un significado**. Y en ninguna otra edad jamás podría ocurrir esta clase de Mensaje. No podía haber venido en el día de Lutero, ni pudo haber venido en el día de Wesley, ni tampoco pudo venir en el día pentecostal. No podía ser así. ¿Ven? No ha sucedido tal cosa, y sin embargo, se nos prometió en la Biblia. ¿Ven? Estamos en el fin. Nada podía

acontecer, no podía acontecer hasta este tiempo. Y está aconteciendo como señal. Me pregunto ¿cuál es la señal? Oh, pueblo amado, mi hermano, hermana, **entre bajo esa Señal, rápidamente.** ¿Ven? **No, no acepte ningún sustituto.** No—no—no—no haga eso. ¿Ven? **No sólo vaya a imaginárselo. Permanezca allí, hasta Ud. estar seguro que la Señal ha sido aplicada,** hasta que todo su ser, **hasta que la mente (o el sentir) que estaba en Cristo esté en Ud.,** hasta que toda la tontería del mundo haya desaparecido, ¿ven? **Hasta que el deseo entero del corazón sea ÉL.** ¿Ven? **Entonces Ud. sabrá, sabrá entonces que algo está sucediendo.** Jesús dijo: **“Estas señales seguirán a los que creen”, no a los creyentes manufacturados, sino a los creyentes.** ¿Ven?

85 Ahora, no queremos correr ningún, ningún riesgo con esto; no debe Ud. arriesgarse. **El Mensaje de la hora es una señal para las iglesias; es una señal para la gente.** No...¿Lo están, lo están captando? [La congregación dice: “Amén”.] Espero que por medio de la cinta, que igualmente lo estén haciendo (¿ven?), y en otras partes del mundo. ¿Ven? La señal de la hora está aquí. Hay **una Señal que tiene que ser aplicada,** y en ningún otro tiempo pudo haber venido.

Plantando La Vid Y Dónde Plantarla 59-0920 P:20 Así es como son muchas personas en las iglesias hoy, **son gente buena, sólo que fueron plantadas en el lugar equivocado.** Ahora, si un verdadero creyente es traído a Cristo, y es plantado en una gran denominación **que no cree en los milagros o señales y maravillas del Señor,** esa persona puede ser un genuino cristiano, católico, bautista, presbiteriano, testigo de Jehová o algo más **en esa iglesia, una señal genuina de Dios, pero el credo denominacional corta la vida de esa vid** y no podrá dar sus frutos. Y generalmente los frutos que Ud. recoge de una vid que está atrofiada, que no está en buena tierra, son malos. Saldrán como las manzanas, pero serán nudosas y comidas de gusanos. Se convierten en blanco para todos los insectos. Una buena vid sana no tiene que ser fumigada. Ella es lo suficientemente saludable para repeler a todos sus enemigos. Así es con un cristiano nacido de nuevo. Uds. no tienen que estar fumigándolo todo el tiempo, y dándole palmaditas en la espalda. ¡Ellos son lo suficientemente saludables espiritualmente para deshacerse de todos los escándalos del mundo! Ellos están viviendo de la verdadera nutrición.

Libro Edades De La Iglesia Capítulo 2 - La Visión De Patmos P:60 "Aquellos que oyeron y no quisieron poner atención serán juzgados por lo que oyeron. Aquellos que confiaron y dijeron que la creían, pero no la vivieron, también serán juzgados”.

La Señal 63-1128E P:36 **La señal no servía de nada a menos que la señal fuera desplegada. La señal tenía que ser desplegada, no ser un simpatizante con la señal; sino que la señal debía de ser aplicada.** Y no importa cuánto pudiera probar cualquiera que él era Judío, y un Judío de pacto por la circuncisión, eso no tenía nada que ver con ello en lo absoluto. La...Se requirió la señal, no el pacto. Él nunca dijo: “Cuando Yo vea la señal del pacto”, sino: **“Cuando Yo vea la señal”.** Así hoy, Ud. pudiera profesar ser un **Cristiano;** Ud. pudiera estar en un pacto un pacto con Cristo; pero **a menos que esa Señal sea desplegada en esta última hora a la que estamos llegando ahora, no hay manera que El pase de nosotros.** La Señal debe de ser desplegada. Debe estar **puesta.**

La Señal 63-0901M P:113 Fíjense, ellos no se reunían solamente para hablar acerca del mensaje. Ellos se reunían para aplicar la sangre, para aplicar la señal. ¡Eso es lo que Uds. tienen que hacer! Pastor Neville, y para esta congregación, síndicos, diáconos, y para Uds. hermanos, ya es hora que pongamos a un lado todas las tonterías del mundo, hora que hagamos a un lado todo lo demás. Hemos visto suficiente ya, para estar verdaderamente convencidos. Y **la Señal tiene que ser aplicada**. Sin ella, Ud. va a perecer; Ud. tendrá que perecer, es lo único. Oh, no se reúnan, diciendo: “Yo lo creo”. **¡Métanse debajo de ella, entren en ella!** [Se escucha una interferencia, una transmisión pública.] ¿Se hace cómo? “Por un Espíritu somos todos bautizados en el Cuerpo de Jesucristo”. Crean todos, con todo su corazón. ¿Ven? Él no era responsable por ninguno que no estuviera debajo de eso.

86 Fíjense en la preparación de Dios para aquel tiempo. Ahora, sabemos que la Biblia dice: “Todas aquellas cosas sucedieron como ejemplos (¿ven Uds.?), para nosotros”. Fíjense, cuando Dios estuvo listo para juzgar a Egipto, primero **Él hizo una preparación**. ¿Qué hizo la primera vez? Él nunca cambia Su orden. La primera vez, cuando lo hizo, cuando Él hizo Sus preparativos, **Él envió un profeta con un Mensaje**. La primera cosa que Él hizo con respecto a Su pueblo fue enviarles un profeta con un Mensaje. Lo siguiente que Él hizo, para identificar a este profeta, **fue enviar una Columna de Fuego** como identificación, para identificarle. Y lo tercero que **Él envió fue la señal**. Eso es exactamente correcto. La señal, y ¿cuál era el significado de la señal? **¡Era seguridad!** **Primero, Su profeta con el mensaje**; Él mismo se identificó entre...por una—**una Columna de Fuego con Su profeta**; luego **Él mandó una señal**, que era entrar bajo esta sangre, **significando que Él aceptaba la muerte de este sustituto en lugar suyo**. Luego, la sangre era señal que Él pudo ver, que Ud. había oído el mensaje, creído en la Columna de Fuego, y que Ud. aceptaba el sustituto que Él había provisto por Ud., y Ud. estaba bajo la sangre de la misma química de la vida que fue entregada por Ud.

87 ¡Vaya! Qué tan perfecto, qué cosa tan perfecta es esa (¿ven?), Ud. está bajo la sangre. Hoy Ud. está bajo el Espíritu, bajo el Espíritu Santo. ¿Ven? Ud. cree el Mensaje de la edad, ¿ve? Ud. cree en el—el—el—el—el poder, en la—la—la Columna de Fuego. Ud. cree eso. ¿Ve? Y Ud. lo cree.

88 Ahora, entonces miren, sólo creerlo no es suficiente. No es—es...caminar alrededor donde eso está no es suficiente. ¿Ven? Eso es sólo para quedar peor: “**Porque al que sabe hacer el bien, y no lo hace, le es pecado**”. Vean, **esos creyentes fronterizos**, Jesús habló lo mismo. **Hebreos, el capítulo 6**: “Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados y gustaron del don celestial, y fueron hechos partícipes del Espíritu Santo, y asimismo gustaron la buena palabra de Dios, y de los poderes del siglo venidero, y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento, crucificando de nuevo para sí mismos al Hijo de Dios; y tuvieron por inmunda la sangre del testamento con la que fueron santificados”. Allí la química santifica, **no es la Señal**.

89 La Sangre no es la Señal hoy, **la Vida es la Señal**. La vida no podía estar allá, porque

era de un animal. La química era la señal, Ud. tenía que tener sangre literal aplicada sobre la puerta; pero **hoy es el Espíritu Santo**. Estamos llegando a eso en un momento, para probarlo, ¿ven? Es **la Vida que es la Señal**. **Su propia vida ya no existe, y Ud. está muerto y su vida está muerta**. Ud. está escondido en Dios, por Cristo, y sellado allí adentro por el Espíritu Santo. **La mente que estaba en Cristo está ahora en Ud.** Y Cristo, y la Biblia, y la Palabra, son todo lo mismo. “En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios”. Entonces Ud., y la Palabra, y Dios, y Cristo, son lo mismo. “Si permanecéis en Mí y Mis Palabras permanecen en vosotros, pedid lo que quisieréis, y os será hecho”. ¿Ven?

90 Colocó el poder directamente en los labios de Moisés, para salir allá con Su Palabra y hablar, y aparecieron ranas. Habló, y las ranas se fueron; habló, y aparecieron pulgas; habló, y las pulgas se fueron. ¡Amén! Pero luego **la señal fue requerida para todo Israel**. A todo Israel se le requirió esta señal: “Y cuando Yo viere la señal, pasaré de vosotros”. ¡Oh, vaya, vaya! ¡Qué seguridad!

91 Israel saliendo de Egipto, fue un tipo, del antitipo de hoy. **Egipto era la iglesia, e Israel representaba la Novia**. Y como Israel salió de Egipto, así también la Novia sale de la iglesia. ¿Ven? Porque tiene que haber algo allí de donde ella pueda salir, y ella tiene que salir. Y entonces si fue un tipo, la—la iglesia está allá en Egipto, en el mundo y en pecado, y no le interesa en—en—en lo más mínimo su Señal. **Ellos ni siquiera la creen. Pero Israel la amó, porque para ellos era la salvación**.

Y probamos la semana pasada que la Señal Aplicada es **la vida de Cristo** en manifestación en la novia, y eso es **Juan 14:12**, la novia viviendo y respirando la Vida de Cristo, y noten que el Hermano Branham dice aquí, *la—la iglesia está allá en Egipto, en el mundo y en pecado, y no le interesa en—en—en lo más mínimo su Señal*. **Ellos ni siquiera la creen. Pero Israel la amó, porque para ellos era la salvación**. Y aunque la iglesia se burla de ello, amamos lo que Dios nos ha mostrado acerca de la Vida de Cristo viviendo, expresándose y manifestándose en la novia, “**porque como Él es, así somos nosotros en este mundo**”.

Para terminar, el hermano Branham dijo en su sermón, **Ya Salido El Sol 65-0418M P:47** “**Yo soy Aquél que estaba muerto**”, tan muerto que hasta el sol lo declaró muerto, la luna lo declaró muerto, las estrellas lo declararon muerto; toda la naturaleza declaró que Él había muerto. Pero ahora el mundo entero tiene que reconocer que Él está vivo nuevamente. Él no solamente fue la Mecánica (la Palabra de Dios), Él fue la Dinámica para probarlo. Y Él, siendo el Novio, la Novia tiene que aparecer porque **Ella es parte de Él**. Y solamente puede ser la manifestación del cumplimiento de todas las revelaciones y lo demás dicho de la Novia; sólo puede manifestar... Si muestra algo distinto que el Novio, no es la Novia. **¡Porque ella es carne de Su carne, hueso de Su hueso, Vida de Su Vida, Poder de Su Poder!**

Eso es exactamente lo que dijo el mismo apóstol Pablo en, **Gálatas 3:27** **porque todos los que habéis sido bautizados en Cristo, de Cristo estáis revestidos**.

Y **Efesios 4:15** *sino que siguiendo la verdad en amor, **crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo***, Noten que dijo crecer en él, no en él.

Contendiendo Ardientemente Por La Fe 55-0123E P:12 *Él llegó a ser yo para que yo pudiera llegar a ser El. En el Cielo,*

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:284 *Y luego la Palabra baja, entrando al Cuerpo, desde la Cabeza. ¿Qué es? Esta misma Palabra. A Ella nada le puede ser agregado ni quitado. Así que esa misma Palabra se mueve de la Cabeza, a medida que el día se acerca, al Cuerpo, bajando al Cuerpo, vindicando que son Uno; son Esposo y Esposa. Ellos son carne de Su carne, Palabra de Su Palabra; Vida de Su Vida, Espíritu de Su Espíritu. ¿Ven? ¡Amén! Y ¿cómo lo sabe uno? Porque produce el mismo testimonio, el mismo fruto, la misma Palabra. ¿Ven? Manifiesta a Cristo; ¡la misma Vida, el mismo Dios, el mismo Espíritu, la misma Palabra, el mismo Libro! ¡Amén! Las mismas señales, “*Las obras que Yo hago, también vosotros las haréis*”. ¡Oh, aleluya!*

Oremos...

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Marzo, 2024
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia